

## Trierer Theologe von der Universität Salzburg ausgezeichnet (English version below)



Prof. Dr. Martin Rötting und Dr. Ikenna Paschal Okpaleke  
Foto: Ornita Rötting

Am 4. August 2022 erhielt Dr. Ikenna Paschal Okpaleke, Assistent am Lehrstuhl für Dogmatik und Dogmengeschichte der Fakultät Trier, an der Paris-Lodron-Universität Salzburg den Ulrich-Winkler-Preis für Komparative Theologie und das Studium der Religionen. Ausgezeichnet mit diesem illustren Preis wurde seine Doktorarbeit „Ecumenical and Interreligious Identities in Nigeria: Transformation through Dialogue“ (Lanham, MD: Lexington 2021). Dr. Okpaleke befasste sich in dieser Studie mit den Voraussetzungen und Fertigkeiten, welche Kirchen aus dem ökumenischen Dialog mitbringen können, wenn sie sich an den Tisch des interreligiösen Dialogs begeben. Exemplarisch zeigt er anhand des Internationalen Anglikanisch-Römisch-katholischen Dialogs auf, welche Elemente für den muslimisch-christlichen Dialog wegweisend sein können. Seine allgemeinen theologischen Überlegungen konkretisiert er an der Situation in Nigeria als Testfall.

Die Lehrstuhlinhaberin Prof. Dr. Annemarie Mayer gratuliert ihrem scheidenden Assistenten zu dieser internationalen Anerkennung seiner Forschungstätigkeit und wünscht ihm alles erdenklich Gute und viel Erfolg als Professor für Ekklesiologie an der Katholischen Universität von Louvain-la-Neuve, Belgien, wo er ab 1. September 2022 wirken wird.

## Theologian from Trier honoured by the University of Salzburg

On 4. August 2022, Dr Ikenna Paschal Okpaleke, academic assistant at the Chair of Dogmatics and the History of Dogma at the Faculty of Trier, received the Ulrich Winkler Award for Comparative Theology and the Study of Religions at the Paris Lodron University Salzburg. This illustrious prize was awarded for his doctoral dissertation "Ecumenical and Interreligious Identities in Nigeria: Transformation through Dialogue" (Lanham, MD: Lexington 2021). In this study, Dr Okpaleke looked at the prerequisites and skills that churches can bring from ecumenical dialogue when they come to the table of interreligious dialogue. Using the International Anglican-Roman Catholic Dialogue as an example, he shows which elements can be ground-breaking for Muslim-Christian dialogue. He concretises his general theological considerations using the situation in Nigeria as a test case.

Prof. Dr. Annemarie Mayer congratulates her outgoing assistant on this international recognition of his research and wishes him all the best and a lot of success as Professor of Ecclesiology at the Catholic University of Louvain-la-Neuve, Belgium, where he will work from 1 September 2022.

<https://rowman.com/ISBN/9781978712829/Ecumenical-and-Interreligious-Identities-in-Nigeria-Transformation-through-Dialogue>

[https://www.plus.ac.at/news/presseinformation-ulrich-winkler-preis-2022-geht-an-dr-ikenna-paschal-okpaleke/?pgrp=&is\\_paged=0](https://www.plus.ac.at/news/presseinformation-ulrich-winkler-preis-2022-geht-an-dr-ikenna-paschal-okpaleke/?pgrp=&is_paged=0)